



Newsletter septembre 2024

Madame, monsieur, chères amies, chers amis,

Pour sa 9^e édition, notre repas de soutien a eu lieu le 31 août à la salle communale de Céliney. Notre ami et représentant local Kanchhalal Gurung en voyage en Europe, nous a fait le plaisir d'être présent pour le plus grand plaisir de tous. Certainement grâce à sa présence, nous avons battu notre record avec 85 participants.

Lors de cette soirée, nous avons projeté un reportage sur l'un des plus célèbres treks du Népal « Au pied de l'Everest ». Cette randonnée de 14 jours a fait la part belle aux magnifiques paysages himalayens. S'en est suivi le traditionnel repas aux saveurs népalaises servi par le Restaurant Gandhi de Genève. Enfin, un film récapitulatif sur les projets réalisés au cours de l'année 2023-2024 a été diffusé. Cette soirée appréciée de tous a permis à l'association de récolter la somme de CHF 2666.-. Le comité remercie chaleureusement tous les participants.

Lors de cette soirée, nous avons organisé une levée de fond spéciale afin de financer l'achat de matelas et oreillers, ceci dans le but de permettre aux enfants de prendre possession de l'Hostel de Gumda dont les travaux se sont achevés au début de l'été. Grâce à la générosité de nombreux participants à la soirée et de fidèles soutiens à notre cause, nous avons pu récolter la somme nécessaire à ces achats en moins de 10 jours. Dès que la piste d'accès au village sera réouverte, nos partenaires organiseront l'achat et l'acheminement du matériel à l'Hostel, certainement début octobre.

Nous remercions chaleureusement toutes les personnes ayant participé au repas et celles et ceux qui ont financé l'achat des matelas.

Projets terminés

Les projets suivants sont arrivés à terme au cours de ce troisième trimestre :

- * Équipement d'une salle de science dans l'école de Piladi CHF 7650.-
- * Fourniture de 7 Laptops et d'un SmartBoard à l'école de Piladi CHF 4652.-

Les détails de ces projets sont décrits sur notre site internet à l'adresse suivante :

<https://www.namastegumda.com/projets>

Avec ces deux projets, nous dépassons maintenant le demi-million de francs de réalisations depuis la création de Namaste Gumda en 2015.

Projets à venir

Projet de WC à Laxmipur & Solakhpur

Ce projet initialisé il y a quelques mois reste dans l'attente d'un financement très attendu. Malgré nos efforts, nous n'avons pas encore atteint nos objectifs. Nous espérons toutefois obtenir la somme nécessaire cet automne afin de débuter la première partie du projet, soit le financement de la moitié du projet (4 blocs WC). [page du projet](#)

Résumé du projet :

Laxmipur et Solakhpur sont deux petites localités situées à 125 Km au sud de Katmandu. Ces habitants font majoritairement partie de la communauté Musahar.

Ces communautés vivent dans des conditions de dénuement et d'hygiène déplorables. Lorsqu'Apsara, notre partenaire locale nous a demandé d'aider cette communauté, nous avons tout de suite accepté ce projet.

Après étude de la demande et des besoins, le comité de Namaste Gumda a décidé de financer la construction de 8 blocs de WC répartis dans ces 2 villages qui comptent plusieurs centaines d'habitants. Ce projet devisé à CHF 25'000.- ne pourra débuter que quand nous aurons réuni la moitié de la somme nécessaire soit, CHF 12'500.-.

Nous lançons donc une campagne de récolte de fonds spécifique à ce projet et comptons sur votre générosité pour atteindre notre objectif.

Lien vers l'étude téléchargeable [Etude de projet WC Laxipur & Solakphur](#)



Si vous souhaitez soutenir nos projets

IBAN CH72 0900 0000 1419 7173 6



N'oubliez pas de mentionner « Don projet xxx » sur votre versement

Événements

Décembre 2024, marché de Noël

Comme chaque année le mois de décembre est synonyme de Marché de Noël. Plusieurs dates vous seront proposées à partir du début décembre afin de profiter de nouveautés en provenance directe du Népal.

Réservez d'ores et déjà un moment pour venir réaliser vos achats de Noël et par la même occasion nous aider à améliorer le quotidien de nombreux Népalais.

L'association

Au 12 septembre, nous sommes heureux de compter 91 membres au sein de Namaste Gumda, merci de nous faire confiance et de soutenir notre cause.

Notre objectif est toutefois d'atteindre le chiffre symbolique de 100 membres d'ici la fin de l'année, c'est pourquoi nous invitons celles et ceux qui n'auraient pas encore réglé leurs cotisations 2024 de le faire sans tarder, ceci afin également de profiter des derniers mois de notre calendrier qui vous sera offert avec votre cotisation.

Inscription ici : <https://www.namastegumda.com/devenir-membre>

Nous vous sommes extrêmement reconnaissants pour l'intérêt que vous portez à notre association et vous remercions par avance pour votre soutien.

Alain Pipoz
Président de Namasté Gumda